



名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

NO. 882

<本年度クラブ会長方針>

「チャレンジ」



承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 草野 勝彦 URL <http://www.nagoya-osu.org> Email office@nagoya-osu.org
 幹事 鬼頭 茂成 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337
 事務局 460-0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F

2005~2006年度
 R.I.会長
 カール・ヴィルヘルム・
 ステンハマー

識字率向上月間 第102回例会

2005年7月14日(木)
 於 名古屋東急ホテル
 会員 69名

出席計算数 65名中 49名出席
 出席率 75・38%

前々回出席率 93・65%

「四つのテスト」

「四つのテスト」

ピアノ演奏 富板 玲子



グレイスさん
お誕生日お祝い
プレゼント贈呈



帰国される青少年交換学生
エイミーさんへ会長より
お扇子贈呈

セレモニー

入会記念日です。
 誕生月です。
 今日伊藤さんのパン屋さんに行つてきました。みなさんによろしく」ととても素敵な笑顔でした。10年後の私も夢いっぱい笑顔でいられますように・・・川口 小折
 (株)ヤマガタヤ高山店を出店しました。よろしくお祈りします。

前年度フリテン委員会
 お疲れ様会 & 太田さん全快祝を行いました。

セレモニー

「今週のお花」ウィークリーを楽しみにしております。藤田 激
 前年度フリテン委員会
 お疲れ様会 & 太田さん全快祝を行いました。

セレモニー

入会記念日です。
 誕生月です。
 今日伊藤さんのパン屋さんに行つてきました。みなさんによろしく」ととても素敵な笑顔でした。10年後の私も夢いっぱい笑顔でいられますように・・・川口 小折
 (株)ヤマガタヤ高山店を出店しました。よろしくお祈りします。

セレモニー

入会記念日です。
 誕生月です。
 今日伊藤さんのパン屋さんに行つてきました。みなさんによろしく」ととても素敵な笑顔でした。10年後の私も夢いっぱい笑顔でいられますように・・・川口 小折
 (株)ヤマガタヤ高山店を出店しました。よろしくお祈りします。

会長挨拶

草野 勝彦
 会員の皆様、こんにちは。

今年度、二度目の例会になります。

今日四大奉仕委員会の委員長さんの所見よろしくお祈りします。先週はクラブアッセンブリーご苦労さまでした。又、本日新旧合同理事役員会がありましたので、関係の方、お忘れにならないようにお願い申し上げます。

エイミークワッセンさんが今月帰国されます。大変楽しくすごされたという事で安心しました。

今回は、契約書の必要性についてお話ししたいと思います。何か契約するとき、契約書の作成を要求すること、相手方に対して何となく水臭くお互いに要求しないことが信頼関係があると思われ、契約書が余り作成されませんでした。契約書を作成するのは、どついつ理由からでしょうか。

勿論、契約は契約当事者双方が合意すれば成立します。契約書の作成は、契約成立の条件ではありません。契約書を作成する利点の一つは、口頭で契約しますと、契約内容を正確に把握することが仲々困難ですが、契約を文書にしますと、契約全体の趣旨や当事者間の利害得失等が正確に客観的に把握され、不利な契約をして後悔するようない失敗をしないですみます。このように契約書を作成することは、契約の締結を慎重にさせ、不利な契約を避けることができます。利点の二つは、契約書がないと契約がいつ成立したのか、契約の内容について紛争が生じたとき、その立証が困難となります。人間の記憶はあいまいなことが多く、例えば、一週間前のことを思い出すことも大変困難です。契約が文書化されていますと、それらについての争いが避けられます。利点の三つは、口頭の契約であり、契約当事者の双方又は一方が死亡しますと、契約の存在、内容を立証することは、困難となります。契約上の権利、義務を承継する相続人や利害関係人は、大変困難になります。いかなる権利があつたのか不明である、何の請求もできなくなる虞があるからです。更に、契約書を作成しなければならぬ理由があります。例えば、契約の解除は当事者に違約があれば、行使することができません。ところが、当事者の一方に手形の不渡があつても、違約があつたわけではありません。このような場合には、当事者間に於いて予め振出した手形が不渡となったときは、契約を解除できることを文書化しておきますと、容易に契約を解除することが出来ます。当事者間において、どのような契約を締結するかということとは本来自由でありますので、面倒臭がらないで契約書の作成をしていただきたいと思います。なお、最近、契約書を作成されている方も多くなつていますが、今後、条文の解釈を巡つて紛争が生ずることが多くなると予想しています。

四大奉仕委員長所見

クラブ奉仕委員長 川畑 博敬

1 今年度のRI会長テーマは『超我の奉仕』、草野会長の活動方針は『チャレンジ』、そしてクラブ奉仕委員会の本来の役割は、『クラブ会員に奉仕(サービス)を行う』であります。この三つのキーワードを合体すると、『我を忘れてクラブ会員の皆様のために奉仕(サービス)が出来る様チャレンジしよう!』という委員会方針となり、大変な一年となりそうですが、クラブ奉仕委員会グループ一同がんばりますので、よろしく願いたします。

2 また、クラブ奉仕委員会として今年度特に力を入れたいのは、『相互扶助』であります。金太郎船的なロータリークラブから特色あるロータリークラブへ成長していくためにも、『親睦』と『相互扶助』そして『奉仕』がキーワードになると考えます。一年間クラブ奉仕活動にご協力の程重ねてお願い致します。

職業奉仕委員長 酒井 修

委員会方針は、前年、前々年度と同様とさせていただき、継承させて頂いております。『職業奉仕』とは、会員個人個人が自分の職業の質を高め、その職業を通して、社会に奉仕すると言った個人活動が主体であるので、メンバー個人個人の心の中に職業奉仕の理念を植付け、それを実践させる啓発活動

と職業倫理の高揚に貢献できる委員会を旨とします。計画としては、

1 職業奉仕と職業倫理に関する卓話会員卓話とします。職業分類名のみでの認知度を向上させ企業内容等のPR、其の企業特有の体験談等をして頂く有志は、申し出下さい。

2 職場例会例年どおり企業訪問と節分例会を考へております(1) 海外職場例会の開催(会長方針にあります、チャレンジ、親睦を主体に職業奉仕を藤田螺子工業株式会社 タイ工場の見学 タイアマタナコーン工業団地の見学日程として 11月20日~23日頃を予定してあります。例会としてどのような形態が望まれるのか、今後委員会・役員理事会で検討していきたい。

大事業です。からクラブ奉仕委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・親睦活動委員会さらには、ゴルフ部会との連携も図り、実現に向けた(2) 大須観音の職場例会の開催当クラブ発足以来20年間同じ形での節分例会、伝統を継承しつつ新しい工夫は可能か模索してあります。

3 RIVA(ボランティア活動)とし、例年行われております、名古屋YMCAチャリティーランへ参加する。日程確定 11月5日(土)参加者 協賛スポンサーの募集をお願い。

4 前年度堀江職業奉仕委員長の前作製した「もつやつこ」ファイルの拡充A4縦つかい左綴じ用穴あけ(2穴)「1」80部程度 随時受け付けます。

社会奉仕委員長 近藤宏一郎

本年度 RI会長は識字率の向上及び水資源の保全にも引き続き取り組む様、要請されております。我がクラブも前年度タイにおける飲料用井戸、前々年度多目的教室の建設資金の援助をして参りました。海外例会の予定があります。それに合わせ今までのタイにおける支援施設の見学を計画しております。現地の状況を会員の皆様の目で確認して頂き、今後の奉仕活動に役立てて頂きたいと思ひます。

さらに新企画の支援事業にチャレンジ致しますので、皆様多数の御参加をお願い申し上げます。市内RC社会奉仕委員会継続合同事業として、名古屋市児童養護連絡協議会への支援及び新規事業への参加を致します。大須RC継続事業として、交通遺児を励ます会への支援、中日新聞歳末義援金、「中区内小学校へのメダルの寄贈」を行います。

地域活性化委員会に協力して大須地域の発展の為の奉仕活動を行います。

国際奉仕委員長 柴岡 正将

大変興味味の沸く委員会でありそれなりに勉強もして頂きましたが、地区委員長会議で取り組む仕事の多いことに大変さを感じましたが、副委員長に前委員長長の佐藤さん、香宮に前親睦委員長長の出口さんとメンバーに恵まれ取り組みを強化していきます。会長の方針であるチャレンジと伝統保持の二つに取り組みます。伝統の留学生派遣につき、本来のロータリークラブメンバーの子弟から派遣をとの考えで取り組んでおりましたが、本日、メンバーの子弟のお申し込みを受け、なんとしても実現していただきたく私もこの立場より応援してまいりたいものであります。WCS活動については、国際奉仕委員会の行事というより、昨年の社会奉仕 新世代の行事として実行したタイの井戸施設の寄付などがWCSにびつたり活動であると思われます。本年も、両委員会を実施される活動に積極的にお手伝い参加をしていくことで本来のWCS活動ができると思っております。さらに、チャレンジの分野で国際交流に眼を向けて行きたいと思ひます。地区の中で多くのクラブが手がけられ、特に本年のような方博の行事などでは交流活動が盛んに行われております。そういった意味で実効ある交流活動を少しづつでも手がけることで挑戦をしたいと考えております。最後に、来年の世界会議はデンマークとスウェーデンで共同開催されます。白夜の北欧の時期は最高の時期です。ぜひ、私が入会したときのようにクラブで出かけることができればと願っております。これにつきまして、9月に卓話の時間をいただく予定ですので北欧の魅力をお話したいと思ひます。以上今後とも国際奉仕委員会の活動にご協力いただけますようにお願い申し上げます。

今週のインタビュー

草野会長

RC会員になられて刺激を受けられた方は?それはどのような点で? 会員の方は、いずれもそれぞれの長所がありますので、どの方からも多方面で刺激を受けています。会社の社長等遠い存在の人も身近でお付き合いしますと、親しみが沸きます。生きてよかったと思つ瞬間は? 毎日毎日が充実していること、特に依頼された仕事が首尾よく解決できたこと。

お仕事に関して 行列のできる法律相談で弁護士の先生方の意見が半々で分かれることが多いのは何故? 法とは正義であると思ひますが、解釈は時代とともに変化するものと思ひます。法の解決についても考え方の違いがありますので、意見の対立が生ずると思ひます。

ブリテン委員会 川口 小折・黒柳 一男・大原 敏正